



No. 1 2 2

倉敷西公民館

ホームページ: http://www.kurashiki-oky-ed.jp/kurashiki-nishi-ph/

春の講座が 始まりました ♪♪

今年度も、春の公民館講座がスタートしました。トップバッターは、4月3日開講の「Let's Play! 親子で英語」、「始めよう!パン作り」です。全9講座が続々と始まっています。

昨年の「秋の講座」は、7月の豪雨災害の支援体制により中止となってしまいましたが、「再開を待ち望んでいた」という声をたくさんいただきました。受講生のみなさんの元気な姿が見られて、職員一同大変嬉しく思っています。また、講師の先生方にも再びご指導していただき、ありがたく思います。

続けて受講されている方から初めての 方まで、みなさん和気あいあいとした雰 囲気で、熱心に活動されています。

今後の活動も楽しみです。



元気いっぱい! 笑顔いっぱい! 学区内の子どもたちも 新しいスタートです!



西中学校区の学校園で入園式・入学式 が行われました。

中学校では、新しく着任された、松本一郎校長先生から、新しい元号「令和」に込められた願いから「友達や家族、地域のよさ、そして自分のよさを見つけよう」また「明るさ No. 1,元気さ No. 1,前向きさ No. 1,優しさ No. 1 の倉敷 No. 1 の学校にしよう」というお話がありました。

どの学校園でも、子どもたちの笑顔と 元気にあふれた新しい生活が始まりまし た。私たち地域の大人も、それぞれの立 場で、地域の子どもたちを温かく見守っ ていきたいと思います。



先日,玄関の花を,パンジーから ペチュニアに植え替えました。パンジーはまだまだ元気です。もったいないので,残しています。以前に,来館者の方からいただいだフクロナデシコも秋に種を落とし,またかわいらしい花を咲かせました。

西公民館にお越しの際は, ぜ ひご覧ください。

